



Les habitants de Lauraguel qui le souhaitent peuvent être désormais connectés à la fibre optique, évolution technologique permettant le très haut débit numérique et insensible aux conditions météorologiques. Et les premiers abonnés sont désormais connectés à ce système qui est indispensable à celles et ceux qui pratiquent le télétravail par exemple grâce aux débits proposés.

Un bel atout désormais pour le village de Lauraguel tant les applications du numérique sont aujourd'hui présentes dans notre vie (*internet, télévision, télé médecine, télétravail, dématérialisation des procédures ...*) . Le nœud de raccordement optique (NRO), véritable central téléphonique de la fibre optique, qui dessert Lauraguel et les communes alentour, est installé dans le square Edmond CLOTES.

C'est le syndicat audois du numérique (SYADEN) qui déploie cette nouvelle technologie dans le département de l'Aude.

Comment procéder pour s'abonner à la fibre optique (abonnement qui n'est pas obligatoire pour

celles et ceux qui souhaitent conserver l'ADSL) ? Il faut d'abord tester son éligibilité en se rendant sur le site www.emeraudethd.fr puis choisir l'opérateur de son choix.